



Divide Trump a la 4T...

DE ESENCIA POLÍTICA
**ENRIQUE
ARANDA**


enaranda.p@gmail.com

Si bien es verdad que cada vez son más los que en el Gobierno federal estiman que **Donald Trump** rebasó ya “todos los límites” con sus hirientes comentarios y exigencias a México, ante la innegable resistencia de **Claudia Sheinbaum** a responder o, en un momento determinado, a confrontarse con él, evitando a toda costa contradecirle o tocarlo siquiera “con el pétalo de una rosa”, también lo es que ello está alentando un creciente malestar y exigencia de “respuestas” entre los liderazgos más radicales de Morena y sus *parásitos* aliados...

Luego que al cierre de la pasada semana el estadounidense estableciera que es tal el miedo que la inquilina de Palacio tiene a los *cárteles* del crimen organizado, “que no puede pensar con claridad”, sin recibir respuesta oficial por parte de la aludida que otra vez prefirió callar y no responder para evitar enfrentarse con el polémico magnate, las críticas y opiniones en su contra se multiplicaron al interior del partido-gobierno que coincidentemente en ese momento celebraba su Congreso Nacional con miras a atender reclamos de la titular

del Ejecutivo en materia de nepotismo, corrupción y más.

Si bien es cierto que los impresentables liderazgos del oficialismo en San Lázaro y el Senado **Ricardo Monreal**, **Adán Augusto López** y **Gerardo Fernández Noroña** por sólo citar algunos no saben hacer otra cosa que aplaudir y lanzar loas ante el más mínimo posicionamiento de su dirigente de turno, también lo es que ello no es replicado en amplios sectores del *morenismo*, donde un día y otro igual, existen tanto los que fieles al fracasado *macuspano* siguen añorando el pasado, así como el creciente grupo que no duda en emitir opiniones, las más de las veces críticas.

Que nadie entonces se llame a sorpresa si en las próximas semanas o meses, a medida que se profundiza el obsequioso comportamiento de **Sheinbaum** ante los excesos de **Trump** y los suyos, vemos caer o remover al menos cabezas en el círculo cercano de la primera, en el gabinete incluso...

ASTERISCOS

Alumnos de la licenciatura en comunicación de la Universidad Intercontinental (UIC) operan ya con apoyo del cuerpo académico y el rector **Hugo Avendaño**, UICMedia, canal de TV por YouTube con objeto de difundir actividades académicas, culturales, deportivas y científicas y ganar presencia ante la opinión pública. Bien...

Veámonos el miércoles con otro asunto De Esencia Política

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.